

## 夏の遊びを楽しみました!

R5.9.8(金) りす組

今年は猛暑のため、暑さ指数が高くなかなかプールに入れない日もありましたが、子どもたちの体調を見ながら夏ならではの遊びを出来る限り楽しみました。

## プール遊び

プール遊びも大胆になってきて、自分で座ったり膝をつけたりしていました。水面を 手や足でパシャパシャとさせて水しぶきが返ってくると「あめだー」と、お友だちと笑 い合う可愛らしい姿も見られました。「プールやったー」「たのしい」「またしたい」と、 夏の遊びの間、子どもたちの喜びの声がたくさん聞かれ私たちも嬉しかったです。













## 色水遊び

保育室で『どんな色が好き』を口ずさんだり、知っている色を教えてくれたりと"色"ブームの子どもたち。そんな子どもたちと一緒に色水を作って遊びました。水と絵の具を入れて混ぜていた保育者の姿を真似て、ベビーバスの中の水を混ぜたり、透明だった水が様々な色に変化すると「まっしろー」「うわぁ」「あおいろなったね」等と言ったりしていましたよ。カップに水を汲んでペットボトルへ移し入れる事を楽しむ子やカップに色水を入れて「ミルクです」「オレンジジュース」「はい、どうぞ」「のんでください」とジュース屋さんを楽しむ子がいましたよ。色水遊びもどの子も楽しかったようで、たくさんの可愛い笑顔が見られました♪

















お忙しい中、毎日のお帳面の湯水遊び欄の記入やプールバックの用意をして頂きありがとうございました。